

Talence, le 27 mars 2024

Communiqué de presse

## Talence inaugure un pumptrack à la plaine des sports Samedi 6 avril 2024

Après le skatepark inauguré il y a un an, la plaine des sports de Talence accueille aujourd'hui un nouvel équipement de sport de glisse : des pistes de pumptrack.

Située dans l'environnement exceptionnel du bois de Thouars, la plaine des sports de Talence a été pensée afin que tous les sportifs puissent se croiser, échanger et découvrir de nouvelles activités. Elle abrite ainsi des terrains de football, de tennis, de padel, un parcours sportif, une station sport/santé, le stade Pierre-Paul Bernard et le stade nautique Henri Deschamps nouvellement réaménagés... Et depuis fin 2022, elle s'est vue agrémentée du tout premier équipement de glisse talençais : un skatepark végétalisé. Porté par de jeunes Talençais, ce projet, lauréat du troisième budget participatif, vise à aménager un lieu de rencontre et de glisse à Talence, qui n'était pas encore doté d'un tel équipement. Les Talençais ont été consultés et ont choisi leur futur skatepark.

## Un nouvel équipement pour valoriser les sports de glisse

Lors de la quatrième édition du budget participatif, le Talençais Clément Cazaux proposait l'installation de pistes de pumptrack, des parcours en boucle fermée constitués de bosses et de virages relevés en enrobé qui peuvent être pratiqués avec différents équipements sportifs, dont les VTT ou les BMX. Projet lauréat élu par les Talençais, la Ville a donc engagé la création d'un espace dédié aux sports de glisse en intégrant ces pistes à proximité du skatepark. Deux pistes de pumptrack ont ainsi été implantées à l'emplacement du fronton de tennis, avec une liaison pour se rendre au skatepark. Elles sont accessibles aux skates, trottinettes, BMX et VTT de niveau débutant à confirmé. D'un coût de 120 000€, l'équipement est intégré dans le respect du paysage urbain et la Ville a désimperméabilisé l'équivalent des surfaces utilisées pour sa réalisation. Tout comme le skatepark, il sera végétalisé grâce à des plantations d'arbustes et de massifs de fleurs.

## Une inauguration festive

Le samedi 6 avril prochain, la Ville inaugurera ce nouvel équipement de glisse lors d'une journée sportive et ludique avec des démonstrations et initiations, une animation musicale proposée par un DJ et une buvette.

## Programme:

13h : initiation Bmx et training 14h : discours de Monsieur le Maire

14h30/14h45: première démonstration skate et Bmx puis session libre jusqu'à 15h

15h à 15h30 : initiation Bmx

15h30/15h45 : deuxième démonstration skate et Bmx

15h45: session avec best trick jusqu' à 16h15

16h15/16h30 : troisième démonstration skate et Bmx

